



ふるさと



千塚小 学校だより
令和7年4月号
栃木市立千塚小学校
校長 石川幸子

校庭の桜の花も満開となり、様々な生き物がいきいきと活動する季節となりました。子どもたちの元気な声と明るい笑顔が学校に戻り、いよいよ新学期が始まりました。

4月8日(火)に新任式・始業式を行い、9日(水)には、21名の新入生を迎える全校児童125名で令和7年度がスタートしました。今年度も「ふるさとを忘れない 世界の中の日本人」を教育指標として、魅力ある学校を創っていきたいと思います。千塚小学校教職員一丸となって、子どもたちが「よりよい自分」になれるよう、家庭や地域との連携を大切にしながら、子どもたちの笑顔があふれる学校づくりに努めてまいります。今年も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力、そしてご支援をいただきたく、どうぞよろしくお願ひいたします。

【新任式・第1学期始業式】 4月8日(火)

新しく来られた先生方をお迎えし、6年生代表児童が心を込めて、「お迎えの言葉」を述べました。先生方からは、自己紹介と、好きな給食、好きな遊びについてのお話があり、みんな興味津々に聞いていました。



始業式の校長の話では、「学び合う」ために、「しっかり聞く、よく考えるわかりやすく伝える、話し合う」ことを大切にしていこうと話しました。代表児童が「6年生で頑張りたいこと」を堂々と述べました。



どの学年の子どもたちも、新しい学年で頑張っていこうという気持ちがしっかりととした態度に表れていました。



【入学式】 4月9日(水)

1年生と特に関わりの深い2年生と6年生が参加して「令和7年度入学式」を挙行しました。



1年生は、式の中で、担任の先生の呼名に元気よく「はい。」と返事をすることができ、大変立派でした。式辞では①元気にあいさつ②友達と仲良く③健康・安全など3点について話しました。PTA会長様より式中にご祝辞を関係者様より多くの祝電・祝詞をいただきました。

また、代表児童が「お迎えの言葉」を堂々と述べました。これから一緒に、千塚小でのたくさんの思い出を作ていきましょう。

※1年生へのお祝いとして、交通安全協会様よりランドセルカバー、吹上地区社会福祉協議会様より児童一人1ダースずつ鉛筆、吹上地区女性会様より雑巾、都賀町中村様より児童一人2本ずつ児童用傘、JA中央会様よりランチョンマット、足利銀行様より連絡袋など、たくさんの品々をいただきました。大切に使わせていただきます。

【PTA執行部会】 4月9日(水)

第1回PTA執行部会が開催されました。「千塚小学校PTA会則」のとおり、PTA会長 矢野直政様、PTA副会長 佐藤友理様がご退任されます。千塚小PTA奉仕活動発展のためにご尽力いただき、大変ありがとうございました。



【千塚小学校教育振興会】 4月11日(金)

教育振興会総会を開催しました。振興会は、千塚小学校の教育振興を図ることを目的として、地域の自治会長様が役員を務められている団体です。今年度の会長は、吹上新道の山田裕之様です。

昨年度は、児童用図書費や環境緑化費用、様々な学習の教材費用等として活用させていただき、充実した授業や諸活動を行うことができました。たくさんのご支援をいただき、ありがとうございました。決算報告と支出内訳につきましては、PTA総会資料に綴じ込みご報告いたしますので、ご覧ください。また、学校及びPTA関係の文書回覧や配付等でも、引き続きお世話になります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

【転入の教職員】 どうぞよろしくお願ひします！

<p>○亀田稔枝(かめだんしえ)教頭</p> <p>毎日、千塚小のいいところをたくさん見付けています。子どもたちが、自分らしく、明るく元気に過ごせるよう頑張ります。よろしくお願ひします。</p>	<p>○大島勝美(おおしまかつみ)先生</p> <p>明るく素直で元気いっぱいの子どもたちと、これから一緒に過ごすことができて、とてもうれしく思います。早く千塚小に慣れて、皆さんと素敵な思い出を作れるよう頑張ります。</p>
<p>○相良清仁(さがらきよひと)先生</p> <p>きれいな校舎と元気な子どもたち。そんな千塚小に赴任でき、うれしいです。先生や友達とたくさん話をし、皆がレベルアップしていく場面を考えていきたいと思います。</p>	<p>○橋本しおり(はしもとしおり)先生</p> <p>素敵なランチルームのある千塚小で、子どもたちのおいしそうに食べる顔に囲まれて過ごすことができ、うれしいです。生きた教材となる給食にしていきたいと思います。</p>
<p>○杉山孝太郎(すぎやまこうたろう)先生</p> <p>元気な子どもたちと過ごすこれからがとても楽しみです。初めてのことばかりですが、子どもたちと一緒に頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。</p>	<p>○山口まな(やまぐちまな)先生</p> <p>千塚小の元気な子どもたちに会えてとてもうれしいです。子どもたちが毎日健康に過ごせるように見守っていきますので、よろしくお願ひします。</p>
<p>○須藤由子(すとうゆうこ)先生</p> <p>お城のような校舎の千塚小で、元気な子どもたちと一緒に過ごせることがうれしいです。体を動かすことが好きなので、皆さんと遊べることを楽しみにしています。よろしくお願ひします。</p>	<p>○生澤孝一郎(いけざわこういちろう)先生</p> <p>東京ディズニーランドのお城のような千塚小に今年度からお世話になることになりました。元気な子どもたちと一緒に過ごせることが、今から楽しみです。よろしくお願ひします。</p>
<p>○エドワード ロペス先生</p> <p>生き物やめずらしい植物が好きで、早速千塚小の校庭を散歩しました。楽しく外国語の学習をしましょう。どうぞよろしくお願ひします。</p>	



【空き缶及びペットボトルキャップの回収について】

本校には常時空き缶（アルミ缶）を入れることができる回収袋が設置しております。以前は、積極的に回収をしていたようですが、コロナの影響等もあり、最近は行っていませんでした。

しかし、アルミ缶リサイクルの単価が高いことや、SDGsの観点からも、今年度よりアルミ缶回収を行うようにしたいと思います。子どもが持てる量のアルミ缶を、必ず水洗いしてからスーパーの袋等に入れ、お子様に持たせてください。子どもたちには、回収袋前にそのまま置いてもらい、技能員を中心に、健康委員会の児童にも委員会の活動として、回収袋に入れるようにしようと思います。また、ペットボトルキャップも隨時回収し、靴箱上の箱に入れるようにしたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひします。



※千塚小・ホームページ <https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/> 日頃の様子をご覧ください。

QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。投稿者の悩みになりますので、是非「いいね！」もお願いします！